

ホームへ゜ーシ゛ e-mail http://www.sasada-toyoko.jp/
sanbal@sasada-toyoko.jp

## 活動日誌

2月から小集会をあちこちで開いています。 日本共産党に対する期待や、率直な意見が出され、大変励まされています。皆さんの期待に応えられるよう精一杯頑張ります。

## 2月1日(土) 街頭宣伝

北朝鮮問題で反共攻撃を行った保守系議員の地元で、事実に基づいた反撃の街頭宣伝を行いました。

#### 2月2日(日)友の会世話人会で挨拶

世話人会ではクレサラ・ヤミ金問題をテーマに討論が行われました。私は、「行政とサラ金問題」のグループに参加して討論。サラ金・ヤミ金をのさばらしておく社会が問題。法整備とともにお金を借りなくてもやっていける社会にしなければと痛感。

#### 2月12日(水)地元で後援会ニュース を配布

「お茶だしぐらいはお手伝いしたい」といった応援や期待の声。一方、「共産党ではどれだけいいこと言っても力にならない」「党名を変えたら入れるよ」といった声。

この8年間は杉原議員の1議席だけでしたが、 医療や介護・福祉など市民にとって大事なとこ ろで頼りになる存在でした。これが2議席にな ればもっと市民の皆さんの声が議会に届きます。

## 2月14日(金)

若いお父さんの集まりに招待され、夜遅くまで話し込みました。子育ての面白さを知った親父たちが生き生きと子どもの様子を語るのが印象的でした。

## 2月16日(土)

夫参三の旧友で「東京高齢協」の地域担当理事の上村光赤氏に来てもらって、「高齢者の仕事起こしや生きがいつくり」について学習会を行いました。35年ぶりの再会で、楽しかったです。

## 2月18日(火)

大垣市役所前で、市職員の皆さんに 「合併問題」についてビラまきをして 訴えました。



## 2月19日(水)

西濃社保協 3月議会に向けて、3 本の請願書の提出を決定。「介護保険 の国庫負担増額を求める請願」「健康 保険本人の3割患者負担増の凍結を求 める請願」及び「大垣市老人医療費助 成67歳への引き上げ実施凍結を求め る請願」

## 3・16 日本共産党演説会のお誘い

日時 3月16日(日)13時30分開会(13時開場) 場所 スイトピアセンター/スイトピアホール

発行 : 日本共産党笹田トヨ子後援会

日本共産党大垣市後援会

Tel 74-3449 Fax 73-8572

第3号

発行日:2003年2月25日

連絡先:大垣市鳩部屋町41

お話する人

衆議院議員 瀬古由紀子

党地区副委員長 高木光弘 党市副委員長 笹田トヨ子 党市政策委員長 森桜ふさよし

この演説会では、はじめてまとまったお話をする場となります。大垣市政に対する私の考えと共産党としての公約をお話したいと思っています。 是非、ご近所の皆さん、お知り合いの皆さんお誘い合わせてご参加ください。



## 共産党への期待のメッセージが寄せられましたので紹介します。

どんな時代にも不屈の闘志をもって、市民(社会的弱者)の立場に立って献身的に活動されている共産党の皆さんに共感と連帯を感じています。 戦後50年以上も保守派による悪政が続いている現状を何とか打破して欲 しい。特に保守の牙城である岐阜県や大垣市では共産党の躍進が市民の大きな喜びでもあります。

今までの20年間、杉原幸子さんは本当によく頑張ってくださいました。 気さくな性格と心の優しさをもった素晴しい議員(女性)です。ご健勝を お祈りいたします。

(南若森町 Hさんより)

# 

ホームへ゜ーシ゛ e-mail

http://www.sasada-tovoko.ip/ sanbal@sasada-toyoko.jp

"平和"はどこの国でも共通の願いです。

## ~ イラク攻撃反対の声は世界を駆け巡った~

長女亜依子は今アメリカのアリゾナ州にいます。 1 昨 年のテロ以来、アメリカの世論は大きく戦争に傾きまし た。アフガンへの爆撃が終わったと思ったら、今度はイ ラク攻撃を行おうとしています。相手が大量破壊兵器を 隠し持っているから、爆弾を落としてもよいという論理 は何かおかしい。核兵器など大量破壊兵器を世界で一番 たくさん持っているアメリカはどうなるの・・・と聞き たい。アメリカが戦争を仕掛けると、また9・11のよ うなテロが起きるのではと心配です。武力では問題解決 になりません。

15日、世界中の人々が、イラク攻撃に反対の意思表 示を行いました。昨年、亜依子と訪問したサンフランシ スコでも、25万人の人々が「オイルのために血を流さ ない!」とデモに繰り出しました。この姿をみると、ア メリカの市民もブッシュの戦争には反対であることがよ くわかります。



イラク戦争反対ワシントン集会



イラク戦争反対パリ集会



イラク戦争反対東京集会



ベルリンのイラク戦争反対平和集会

## 長女亜依子からの応援メッセ・ジ

母は私たち兄弟が幼いころからいつも忙しい人でした。子供 ながらに「カイギ」とは夜遅く母が仕事に行くことだと思って おり、「カイギ」があるたびに弟二人と「今日は何して遊ぼう か」と話したものです。今思えば、中尾姉妹と五人合わせて立 派なお留守番だったと思います。

こんな忙しい母ですが、必ず誕生日会、クリスマス会など家 族の行事は欠かさない人です。 こういったパーティーがある たびに私たちはどんな出し物をしようか一生懸命案を出して練 習もしました。我が家ではそういった家族が一緒になる場がい つもあり、母が夜仕事に行くということに不満はありませんで した。

母はとても人思いで見かけによらず頑固です。これ、という ことは決してあきらめず、最後までやり抜くだけの覚悟の持ち 主です。また母はいつも先を見通して、次から次へと自分が社 会にどうやって貢献できるかを考える意欲家でもあります。今 回の市会議員の立候補も納得のいく選択です。

私は母が大垣市民の声に耳を傾け、市議会でその声を伝え、 そして精一杯地域向上に努めることを大いに期待しています。



「ベトナム反戦運動発祥の地バークレー校前で」